



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 22.01.2026

Antrag:

Entspanntes Fahren mit der MVG 4: Busfahrer:innen schulen

Die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) schult ihr Personal im Buswesen regelmäßig hinsichtlich fahrgastfreundlichem Fahrverhalten. Dabei wird insbesondere geübt, wie fahrgastfreundlich gebremst und angefahren wird.

Begründung:

Busfahrten können in München sehr unangenehm sein, wenn das Fahrpersonal sehr abrupt anfährt oder bremst. Dieses Fahrverhalten kann auch bei erfahrenen Busfahrer:innen auftreten und sollte daher regelmäßig in den Fokus gerückt werden. Sonst kann es insbesondere in vollen Bussen leicht zu Stürzen führen.

Fahrgastfreundliches Fahrverhalten - So lässt es sich entspannter fahren mit der MVG.

Initiative:

Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender
Sonja Haider, stellv. Fraktionsvorsitzende
Dirk Höpner, Stadtrat
Nicola Holtmann, Stadträtin